



YAYASAN PANTI ASUHAN KATOLIK SMP YOANNES XXIII

Jalan dr. Wahidin 110 Semarang 50254 ☎ (024) 8506915, 8315361



PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP Yoannes XXIII
Alamat : Jl. dr. Wahidin 110 Semarang
Nama : Patwal Devio Injadi
No. Induk/NISN : 9467/0045817662

Kelas : IX C
Semester : II (Genap)
Tahun Pelajaran : 2019/2020



A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Patwal Devio Injadi Jujur, bersyukur, selalu berdoa, toleransi antaragama, taat beribadah, dan ikhlas menolong baik.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Patwal Devio Injadi Santun, peduli, percaya diri, tanggung jawab, kemandirian, dan pergaulan teman sebaya baik.

B. PENGETAHUAN dan KETERAMPILAN

No.	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A								
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	73	78	C	Patwal Devio Injadi Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis ajaran Gereja tentang keadilan, kejujuran dan keutuhan alam ciptaan. Kemampuan dalam menganalisis persaudaraan sejati dengan penganut kepercayaan lain, cita-cita dan panggilan hidup.	83	B	Patwal Devio Injadi Memiliki keterampilan sangat baik dalam menggambar cita-cita. Keterampilan dalam merefleksikan sakramen panggilan hidup.
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	73	81	C	Patwal Devio Injadi Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis prinsip persatuan dalam keberagaman suku, agama, ras, dan antargolongan (SARA), sosial, budaya, ekonomi, dan gender dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika dan kemampuan dalam mengkreasikan konsep cinta tanah air/bela negara dalam konteks Negara Kesatuan Republik Indonesia	82	B	Patwal Devio Injadi Memiliki keterampilan baik dalam memaparkan penerapan tentang bentuk dan kedaulatan negara sesuai Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia tahun 1945; Menyampaikan hasil analisis prinsip harmoni dalam keberagaman suku, agama, ras, dan antargolongan (SARA), sosial, budaya, ekonomi, gender dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika; dan Mengorganisasikan kegiatan lingkungan yang mencerminkan konsep cinta tanah air dalam konteks kehidupan sehari-hari.

No.	Nama Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan	
		Angka	Frekuensi	Deskripsi	Angka	Frekuensi
3.	Bahasa Indonesia	73	79	C	81	C
4.	Matematika	71	71	C	71	C
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	71	72	C	73	C
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	73	81	C	75	C
7.	Bahasa Inggris	73	73	C	74	C



Patwal Devio Injadi memiliki kemampuan dalam mengidentifikasi dan menyimpulkan teks tanggapan; menelaah dan menyusun teks tanggapan; menelaah dan menyajikan pendapat serta argumen pro dan kontra dalam diskusi; mengidentifikasi dan menyimpulkan isi teks cerita inspiratif; menelaah dan menulis cerita inspiratif; menemukan unsur-unsur dan membuat peta pikiran buku nonfiksi; serta menelaah hubungan unsur-unsur dan menyajikan tanggapan terhadap isi buku nonfiksi, sudah berkembang.

Patwal Devio Injadi memiliki keterampilan yang baik, dalam mengidentifikasi dan menyimpulkan teks tanggapan; menelaah dan menyusun teks tanggapan; menelaah dan menyajikan pendapat serta argumen pro dan kontra dalam diskusi; mengidentifikasi dan menyimpulkan isi teks cerita inspiratif; menelaah dan menulis cerita inspiratif; menemukan unsur-unsur dan membuat peta pikiran buku nonfiksi; serta menelaah hubungan unsur-unsur dan menyajikan tanggapan terhadap isi buku nonfiksi.

Patwal Devio Injadi 22 memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan dan menentukan kesebangunan dan kekongruenan antar bangun datar, membuat generalisasi luas permukaan dan volume berbagai bangun ruang sisi lengkung (tabung, kerucut, dan bola)

Patwal Devio Injadi memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan dan menentukan kesebangunan dan kekongruenan antar bangun datar, membuat generalisasi luas permukaan dan volume berbagai bangun ruang sisi lengkung (tabung, kerucut, dan bola)

Patwal Devio Injadi memiliki kemampuan baik dalam menerapkan kemagnetan, induksi elektromagnetik, dan pemanfaatan magnet dalam kehidupan sehari-hari termasuk pergerakan/navigasi hewan untuk mencari makanan dan migrasi; menerapkan konsep bioteknologi dan perannya dalam kehidupan manusia; menghubungkan konsep partikel materi (atom, ion, molekul), struktur zat sederhana dengan sifat bahan yang digunakan dalam kehidupan sehari-hari, serta dampak penggunaannya terhadap kesehatan manusia; menghubungkan sifat fisika dan kimia tanah, organisme yang hidup dalam tanah untuk keberlanjutan kehidupan dan menganalisis proses dan produk teknologi ramah lingkungan untuk keberlanjutan kehidupan.

Patwal Devio Injadi memiliki keterampilan baik dalam membuat karya sederhana yang memanfaatkan prinsip elektromagnet dan atau induksi elektromagnetik; membuat salah satu produk bioteknologi konvensional yang ada di lingkungan sekitar, menyajikan hasil penyelidikan tentang sifat dan pemanfaatan bahan dalam kehidupan sehari-hari; menyajikan hasil penyelidikan tentang sifat-sifat tanah dan pentingnya tanah bagi kehidupan dan menyajikan karya tentang proses dan produk teknologi sederhana yang ramah lingkungan.

Patwal Devio Injadi memiliki kemampuan cukup baik dalam menganalisis kronologi, perubahan dan kesinambungan ruang (geografis, politik, ekonomi, pendidikan, sosial, budaya) dari awal kemerdekaan sampai awal reformasi.

Patwal Devio Injadi memiliki keterampilan cukup dalam menyajikan hasil analisis kronologi, perubahan dan kesinambungan ruang (geografis, politik, ekonomi, pendidikan, sosial, budaya) dari awal kemerdekaan sampai awal reformasi.

Patwal Devio Injadi memiliki kemampuan yang baik dalam membandingkan teks naratif, teks report, teks iklan produk/jasa dan lirik lagu, serta menerapkan kalimat pasif

Patwal Devio Injadi memiliki keterampilan yang baik dalam menangkap makna teks naratif, teks report, teks iklan produk dan jasa serta lirik lagu dan menyusun dialog dengan menerapkan pasif voice

No.	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok B								
8.	Seni Budaya	73	78	C	Patwal Devio Injadi memiliki kemampuan cukup baik dalam memahami konsep, bentuk, dan ciri-ciri musik populer; dan memahami pertunjukan musik populer; memahami perancangan pementasan drama musikal dan atau operet sesuai konsep, teknik, dan prosedur; memahami pementasan drama musikal dan atau operet sesuai konsep, teknik dan prosedur	78	C	Patwal Devio Injadi memiliki keterampilan baik dalam memainkan karya-karya musik populer dengan vokal dan atau alat musik secara individual; menampilkan hasil pengembangan ornamentasi ritmis maupun melodis musik populer dalam bentuk ansambel; merancang pementasan drama musikal dan atau operet sesuai konsep, teknik, dan prosedur; dan mementaskan drama musikal dan/atau operet sesuai konsep, teknik, dan prosedur
9.	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	73	79	C	Patwal Devio Injadi memiliki kemampuan baik memahami konsep kombinasi keterampilan berbentuk rangkaian gerak sederhana secara konsisten, tepat, dan terkontrol dalam aktivitas spesifik senam lantai; prosedur variasi dan kombinasi gerak berbentuk rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik sebagai pembentuk gerak pemanasan, inti latihan, dan pendinginan dalam aktivitas gerak berirama Memiliki kemampuan tindakan P3K pada kejadian darurat, baik pada diri sendiri maupun orang lain sedang berkembang.	81	C	Patwal Devio Injadi memiliki keterampilan baik mempraktikkan kombinasi keterampilan berbentuk rangkaian gerak sederhana secara konsisten, tepat, dan terkontrol dalam aktivitas spesifik senam lantai; prosedur variasi dan kombinasi gerak berbentuk rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik sebagai pembentuk gerak pemanasan, inti latihan, dan pendinginan dalam aktivitas gerak berirama dan tindakan P3K pada kejadian darurat, baik pada diri sendiri maupun orang lain.
10.	Prakarya	73	81	B	Patwal Devio Injadi memiliki kemampuan baik dalam menganalisis penerapan sistem pengendali elektronik. Kemampuan dalam menganalisis dasar-dasar sistem elektronika analog, elektronika digital, dan sistem pengendali mulai meningkat.	85	B	Patwal Devio Injadi memiliki keterampilan baik dalam membuat alat pengendali elektronik. Keterampilan dalam memanipulasi sistem pengendali mulai meningkat.
11.	Muatan Lokal Bahasa Jawa	73	84	B	Patwal Devio Injadi memiliki kemampuan baik dalam mengurutkan bagian-bagian pidato, menganalisis, dan membuat naskah drama.	79	C	Patwal Devio Injadi memiliki keterampilan baik dalam berpidato, dan membuat naskah drama.

Keterangan:

Interval nilai dan predikatnya

KKM 71:

91 – 100 : A (Sangat baik) 81 – 90 : B (Baik) 71 – 80 : C (Cukup) < 71 : D (Kurang)

KKM 73:

91 – 100 : A (Sangat baik) 82 – 90 : B (Baik) 71 – 81 : C (Cukup) < 73 : D (Kurang)



YAYASAN PANTI ASUHAN KATOLIK SMP YOANNES XXIII

Jalan dr. Wahidin 110 Semarang 50254 ☎ (024) 8506915, 8315361



PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP Yoannes XXIII Kelas : IX C
 Alamat : Jl. dr. Wahidin 110 Semarang Semester : Genap
 Nama : Patwal Devio Injadi Tahun Pelajaran : 2019/2020
 No. Induk/NISN : 9467/0045817662

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pendidikan Kepramukaan	B	Baik
2.	-	-	-
3.	-	-	-
4.	-	-	-

D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian pada kompetensi semester ke-1 sampai dengan semester ke-6, dan telah mengikuti Ujian Sekolah (US) dinyatakan:

LULUS

Mengetahui,
Orangtua / Wali,

Semarang, 4 Juni 2020
Wali Kelas,

Christina Suparsih, S.Pd.
Christina Suparsih, S.Pd.

